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議員名 山北 正久 

担当部 市民環境部 担当課 環境センター 

質問年月日    平成２７年３月１１日 

質問項目  家庭用食用油のリサイクルについて 

【質問要旨】 

 

食用油のリサイクルに関する啓発活動や今後の計画はどのようになっているのか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：市民環境部長】 

   

リサイクルを行っている事業者に話を伺いながら、一般家庭からの回収について検討

していく。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２８年６月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年６月３日現在 

平成２８年６月１日から、一般家庭の使用済み食用油を回収しバイオディーゼル燃料

にリサイクルする事業を開始した。 

 

 


